

Pressemitteilung

28. November 2024

Ansprechpartner:
Ruth Wallner
BAUER Aktiengesellschaft
BAUER-Straße 1
86529 Schrobenhausen
Tel.: +49 8252 97-1844
public.relations@bauer.de
www.bauer.de

Weihnachtsspende: BAUER AG unterstützt sechs soziale Einrichtungen

Schrobenhausen – Die Weihnachtszeit lädt ein, innezuhalten und den Blick auf das Wesentliche zu richten. Es ist die Zeit, in der Zusammenhalt und Nächstenliebe besonders spürbar werden. Aus diesem Gedanken heraus hat die jährliche Weihnachtsspende bei Bauer eine lange Tradition. Auch in diesem Jahr unterstützt Bauer wieder lokale Einrichtungen, um einen Beitrag zu leisten, der über die Weihnachtszeit hinauswirkt. Ende November fand die Übergabe der diesjährigen Weihnachtsspenden statt. Insgesamt 12.000 Euro wurden an sechs soziale Einrichtungen aus der Region verteilt. An jede Einrichtung überreichte Bauer-Vorstand Peter Hingott eine symbolischen Spendenscheck in Höhe von 2.000 Euro.

Die diesjährigen Spendenempfänger sind: das Kreisalten- und Pflegeheim Steingriff, vertreten durch Enrico Zein; die Tafel Schrobenhausen, vertreten durch Verena Bartelmann; die Regens-Wagner-Berufsschule Schrobenhausen, vertreten durch Andreas Müller; Flamingos for Handicap gUG, vertreten durch Stefan Zadrozny, der Caritasverband Neuburg-Schrobenhausen e.V. – Streetwork, vertreten durch Sascha Hellwich und Hans-Peter Wilk sowie die vereinigte Spital- und Leinfelder Stiftung – Altenheim St. Georg, vertreten durch Katrin Antoncic.

Die Vertreter der Einrichtungen nutzten die Gelegenheit, ihre Organisationen vorzustellen und über aktuelle Herausforderungen zu berichten. Ob es um die Unterstützung von bedürftigen oder kranken Menschen, Bildungsarbeit oder die Betreuung von Senioren geht – die Schilderungen zeigten, wie wichtig jede einzelne Initiative ist.

Die Weihnachtsspende ist ein Dankeschön an alle, die mit ihrer Arbeit für Mitmenschlichkeit und Solidarität eintreten. Peter Hingott betont soziale Verantwortung und die wichtige Rolle lokaler Hilfsorganisationen: „Als Unternehmen, das tief in der Region verwurzelt ist, sehen wir es als unsere Pflicht an, einen Beitrag zu leisten. Besonders in der Weihnachtszeit wollen wir Einrichtungen unterstützen, die tagtäglich Großartiges leisten – oft im Verborgenen.“

Bild: pressebild-press-image-weihnachtsspende-christmas-donation-2024-bauer-ag



Symbolische Scheckübergabe: Bauer-Vorstand Peter Hingott (4.v.l.) freute sich, insgesamt 12.000 Euro an die Vertreter von sechs Einrichtungen aus der Region übergeben zu können. © BAUER Gruppe

Über Bauer

Die BAUER Gruppe ist führender Anbieter von Dienstleistungen, Maschinen und Produkten für Boden und Grundwasser. Der Konzern verfügt über ein weltweites Netzwerk auf allen Kontinenten. Die Geschäftstätigkeit ist in drei zukunftsorientierte Segmente mit hohem Synergiepotential aufgeteilt: Spezialtiefbau, Maschinen und Resources. Bauer profitiert in hohem Maße durch das Ineinandergreifen der drei Geschäftsbereiche und positioniert sich als innovativer und hoch spezialisierter Anbieter von Produkten und Serviceleistungen für anspruchsvolle Spezialtiefbauarbeiten und angrenzende Märkte. Damit bietet Bauer passende Lösungen für die großen Herausforderungen in der Welt, wie die Urbanisierung, den wachsenden Infrastrukturbedarf, die Umwelt sowie für Wasser. Die BAUER Gruppe, gegründet 1790, mit Sitz im oberbayerischen Schrobenhausen verzeichnete im Jahr 2023 mit etwa 12.000 Mitarbeitern weltweit eine Gesamtkonzernleistung von 1,8 Milliarden Euro. Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.bauer.de/de>. Folgen Sie uns auf [Facebook](#), [LinkedIn](#), [Instagram](#) und [YouTube](#)!